

ABSTRAK

Aulia Fitri Ma'rifah, 1940110059, Bimbingan Orang Tua dalam Pembentukan Karakter Anak Perspektif Konseling Keluarga (Studi Kasus di Kudus).

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan (1) bimbingan yang diterapkan orang tua dalam pembentukan karakter anak, (2) strategi yang digunakan orang tua dalam menunjang pembentukan karakter anak secara lebih baik, (3) hambatan-hambatan yang dialami orang tua dalam membimbing anak. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis penelitian lapangan (*field research*) serta menggunakan teknik pengumpulan data yaitu, observasi, wawancara, dan dokumentasi. Semua data penelitian yang terkumpul dianalisis menggunakan metode analisis deskriptif kualitatif dengan cara pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan kesimpulan untuk menghasilkan hasil analisis penelitian tentang Bimbingan Orang Tua dalam Pembentukan Karakter Anak Perspektif Konseling Keluarga.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa, Pertama, ada beberapa macam bimbingan yang diterapkan para orang tua untuk membentuk karakter anak yaitu membimbing dan membekali anak dengan pendidikan agama sejak dini, membimbing anak tentang etika dalam bersosialisasi, bimbingan untuk mengasihi sesama, memotivasi anak untuk belajar, dan membantu anak ketika anak mengalami kesulitan. Kedua, terdapat berbagai strategi yang diterapkan orang tua dalam menunjang pembentukan karakter anak yaitu tegas menegur dan memberikan contoh langsung kepada anak ketika anak melakukan kesalahan, menanamkan kejujuran, tanggung jawab, menanamkan nilai-nilai akhlakul karimah, menanamkan kedisiplinan, menjaga hubungan yang baik dengan anak, serta meluangkan waktu bersama anak (*quality time*). Ketiga, hambatan-hambatan dalam membimbing anak di Dukuh Grogol Bakalan Krapyak Kaliwungu Kudus yaitu kebanyakan orang tua bekerja di pabrik, baik salah satu dari orang tua atau bahkan keduanya sehingga tidak mempunyai banyak waktu bersama anak, anak malas untuk melakukan suatu kegiatan, anak yang tantrum, anak ngeyel ketika dinasehati, dan anak yang pemarah.

Kata Kunci: Bimbingan Orang Tua, Karakter, Anak, Konseling Keluarga.